

Presseinformation

Schülerinnen und Schüler aus Bedburg auch auf Landesebene ganz vorne dabei

Drei Teams des Silverberg-Gymnasiums unter den besten zehn im Rheinland beim Deutschen Gründerpreis für Schüler:innen

Köln, den 2. Juli 2024

Für die Teams des Silverberg-Gymnasiums Bedburg, die in diesem Jahr am Deutschen Gründerpreis für Schüler:innen teilgenommen haben, wurde der Juni zu einem wahren Jubelmonat. Mitte Juni hatten gleich drei Teams dieser Schule die ersten drei Plätze im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Köln belegt und waren bei der Siegerehrung im Phantasialand ausgezeichnet worden. Eine Woche später durfte das Team *The Tap* bei der Bundessiegerehrung in Hamburg ihr Geschäftskonzept nochmals live pitchten – und den ersten Platz unter allen Teams in ganz Deutschland feiern.

Nun fand am 25. Juni 2024 in Düsseldorf noch die Prämierung der zehn erfolgreichsten Teams im gesamten Rheinland statt. Hier waren die drei Siegerteams der Kreissparkasse Köln allesamt platziert und durften sich – zwischen Wettbewerbern etwa aus Aachen, Mönchengladbach und Wermelskirchen – über weitere Preisgelder des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbands (RSGV) freuen.

Das Team *Evo Straw* mit Henri Fritzsche, Albin Gashi, Jamie Fedder, Konrad Olpen und Richard Uerlings belegte Platz acht und gewann damit 800 Euro. Die drei Schülerinnen Johanna Schmitz, Maite Kaske und Isabelle Abts des Teams *jomaisa* landeten auf Rang sechs und erhielten dafür 1.000 Euro. Und das Team *The Tap* mit Jennifer Gutsche, Sarah Conzendorf und Charlotte Speuser belegte als Bundessieger folgerichtig auch im Rheinland den ersten Platz, welcher mit 1.750 Euro belohnt wurde.

Die Preise erhielten die Schülerinnen und Schüler aus den Händen von Moderator Peter Haas und Isabel Kraft, die beim RSGV die Landesspielleitung für den Wettbewerb verantwortet. Gratulationen erhielten die Teams ebenfalls von ihren Lehrkräften Monika Linden und Niklas Paeßens, ihrem studentischen Paten Samuel Haan sowie von Sabrina

Cremer, die bei der Kreissparkasse Köln den Wettbewerb koordiniert. Alle vier haben die Teams in der Wettbewerbsphase begleitet und unterstützt.

Der Deutsche Gründerpreis für Schüler:innen wird seit vielen Jahren von der Kreissparkasse Köln gemeinsam mit weiteren deutschen Sparkassen, dem *stern*, Porsche und dem ZDF ausgerichtet. Bei dem Wettbewerb gründen die Jugendlichen ein fiktives Unternehmen. Dabei erstellen sie ein realitätsnahes Geschäftskonzept inklusive Marketingstrategie, Finanzplanung und Website bis hin zum Live-Pitch.

Bildunterschrift

Drei von der Kreissparkasse Köln durch den Deutschen Gründerpreis für Schüler:innen begleitete Teams des Silverberg-Gymnasiums Bedburg landeten unter den besten zehn im gesamten Rheinland.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.704